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２．国道107号の交通渋滞緩和について（継続要望）

 小友地内の国道１０７号の交通渋滞の緩和については、これまで数年にわたり
継続要望しているところであります。
 これまでの回答では「継続的な交通量調査を行い、本荘工業団地周辺渋滞対策
検討会で課題について、検討及び研究していく」とされておりますが、その状況
と今後の対応についてお知らせ願います。
 国道１０７号の渋滞対策については、県での交通量調査後に、本荘工業団地周
辺渋滞対策検討会を開催し、調査結果や工事対策の進捗状況等の情報共有を図り
ソフト、ハード対策に取り組んできたところです。
 検討会での交通量調査結果では、渋滞長が短くなっていることから、ＴＤＫに
よる時差出勤や玉ノ池交差点本荘側左折レーンの設置が昨年度完成したことによ
る交通の分散化、一番堰の企業寮には社員へ国道１０８号の利用をお願いしてい
ることから、渋滞解消に一定の効果があったと考えております。
 今後も継続的な交通量調査を行い、本荘工業団地周辺渋滞対策検討会で課題に
ついて、検討及び研究を行ってまいります。

小友地域振興会 建設管理課

１．湯ノ沢川の点検管理と維持補修について（継続要望）

 湯ノ沢川については、以前から随所に護岸の崩落のほか、雑木の繁茂や浮遊物
が滞留するなど環境面でも悪化が著しい状況であります。令和２年７月の大雨に
続き、令和３年７月、昨年８月、本年７月と毎年のようにこれまで経験の無いよ
うな雨が記録されており、大雨のたびにいたる所で河川法面の崩落等が発生し被
害が拡大している状況であります。
 民家のある箇所の護岸及び崩落箇所の整備も手つかずの状況が続いており、河
川環境の悪化が進行しております。
 現場の状況を今一度点検していただき、州ざらいや立木の伐採等を計画的に実
施し、湯ノ沢川の流下能力の向上と状況に応じた維持補修を行うなど、大雨被害
防止の対応を強く要望します。

 湯ノ沢川全体の河川改修の実施は困難でありますので、これまでと同様に、豪
雨等で欠壊が発生した場合には、災害復旧事業等を活用し、復旧してまいりま
す。
 今年度は、清水橋下流の河川断面を阻害している擁壁について、撤去したとこ
ろであります。また、今後は州ざらいや立木の伐採を予定しており、流下能力を
向上させる取り組みを実施してまいります。

小友地域振興会 建設管理課
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 小友小学校の利活用について、現時点では市の方針は決まっておりません。
 教育委員会では、来年度から本荘東小学校の開校に向け、新たに専門部会を設
け、開校に係る様々な案件について協議を進めてまいります。これに併せて、閉
校となる校舎の利活用についても、地域の皆様の意見を聞きながら検討してまい
りますが、地域の方で活用に係るご意見・ご提案等がありましたらお申し出くだ
さいますようお願いいたします。

 小友川及び北ノ股川の損壊箇所の災害復旧については、引き続き早期の対応を
よろしくお願いいたします。
 近年の連続した豪雨により、護岸整備された上下流部の未整備箇所の部分の損
壊が確認されておりますので、現場点検を行いながら未然防止策を講じてくださ
いますよう要望いたします。
 また、大雨時の流下能力の向上を図るため、引き続き計画的な州ざらいを実施
していただきますよう強く要望いたします。

 河川を管理する県から、今年度、一部洲浚いや伐木を実施する予定となってい
るほか、引き続き令和６年度予算に要求する予定であるとの回答をいただいてお
ります。

小友地域振興会 教育総務課

４．本荘東小学校開校後の小友小学校校舎等の利活用について（新規要望）

 小学校の統廃合に伴い、小友小学校の校舎並びにグラウンド等はどうなるの
か、地域の皆さんが大きな関心をもっております。市の方針についてお知らせ願
います。
 また、当施設を有効活用する場合、地域の関わり方、進め方などについてご教
示をお願いいたします。

小友地域振興会 建設管理課

３．小友川・北ノ股川の整備について（継続要望）

2


